

## Cyclisme

# Sur les pédales, Alexis Hamel a oublié le ballon rond

**Ascension.** Ancien gardien de foot, Alexis Hamel s'est passionné pour le cyclisme après avoir été contraint de raccrocher ses gants. Depuis, le coureur du Team Bricquebec ne cesse d'étonner au guidon de son vélo.

### Portrait

Dans un passé pas si lointain – en 2013 pour être exact –, Alexis Hamel passait ses week-ends sur les terrains de football, un ballon au pied, voire dans les mains. Alors gardien de but chez les jeunes de Pointe-Hague, le Manchois de 18 ans a vu son destin bouleversé par un banal pépin physique. « Une pubalgie à l'adducteur m'a longuement handicapé. J'avais le choix de subir une opération, mais j'ai refusé. Mon médecin m'a alors averti que je pouvais faire une croix sur le foot », se rappelle Alexis Hamel.

**« Pas plus attiré que ça par le cyclisme »**

Privé de ballon mais déterminé à tourner la page, il s'est alors tourné vers la pédale sans plus attendre. « Très honnêtement, je n'étais pas plus attiré que ça par le cyclisme. Je regardais vite fait les retransmissions à la télé, mais sans plus. En fait, je souhaitais simplement me lancer dans un autre sport. Et c'est



Alexis Hamel avait chuté sur la 1<sup>re</sup> étape du Tour de la Manche début mai. Au courage, il avait terminé l'épreuve, s'illustrant même le dernier jour à Granville.

**tombé sur le vélo. »**

C'est donc au sein du Team Bricquebec qu'Alexis Hamel s'est définitivement détourné des terrains de foot pour se consacrer au guidon. Nous sommes au début de l'année 2014 et le coureur manchois affiche déjà un véritable potentiel. « Pour ma première année de cyclisme,

j'ai dû gagner 6 ou 7 courses. Très rapidement, le travail a payé, j'étais content. Je ne pensais vraiment pas aussi bien marcher dès mes débuts. Ça m'a évidemment motivé à poursuivre l'aventure », témoigne Alexis Hamel.

Encore inconnu il y a quelques mois, le cycliste converti a hissé son

nom en haut des classements à plusieurs reprises cette saison. Vainqueur de la 3<sup>e</sup> épreuve du Maillot des Jeunes Léopards, fin mars, Alexis Hamel a surtout crevé l'écran en mai sur le Tour de la Manche. « Je me suis autant fait remarquer par ma chute que par ma présence dans l'échappée sur la dernière étape, se marre le Manchois. Maintenant, j'ai une pancarte, ça devient de plus en plus difficile de gagner... »

Sûr de lui et « fier d'avoir atteint un tel niveau en à peine deux ans », Alexis Hamel tient aussi à rappeler qu'il lui reste encore « une belle marge de progression au niveau physique et surtout tactique ».

Dimanche à Cherbourg pour le Championnat de Normandie (1<sup>es</sup>, 2<sup>es</sup> catégories et Espoirs), il visera la première place chez les 2<sup>es</sup> catégories. « En plus, l'épreuve passe à côté de chez moi. Mes copains seront au bord de la route, ça va être sympa. » Sauf que cette fois, il ne les rejoindra pas pour taper dans la balle.

Lucas BRIENT.